



Enfants de MERIMANJAKA



Le fil spécial fin
d'année 2016/17

*Joyeuses fêtes
de fin d'année.*

En attendant 2017...

Comme le sage, laissons passer les jours sans les compter...
Robert Sabatier.



A l'heure où nous tournons une nouvelle page dans le grand livre du temps qui passe, et au delà des traditions, permettez moi de vous adresser, au nom de tout notre bureau, de tous les amis et bénévoles, parrains et donateurs, nos vœux les plus chaleureux pour une année belle et joyeuse... Bonheur joie et santé pour vous, vos enfants et toute votre famille.

Pour notre (votre) association, nous ferons un bilan des actions que, grâce à vous, nous avons menées en faveur des enfants de l'école Saint Jean Baptiste de la Salle à Merimanjaka, en 2016.

Ce bilan sera présenté, comme chaque année, lors de notre assemblée générale ordinaire, qui se tiendra le 14 janvier 2017, à la mairie de Mauchamps (91730) 1 place Saint Jean, à partir de 14h30.

Venez nombreux, et tous les membres du bureau seront très heureux de vous accueillir 🙌

Mais pour toutes celles et ceux qui ne peuvent venir et qui souhaitent participer, vous êtes les bienvenus, par mail ou par courrier (edm.commerimanjaka@gmail.com) ou (merimanjaka@gmail.com).

Posez vos questions, adressez nous vos demandes et vos remarques.

Nous ne manquerons pas de vous répondre. Parce que savons que nous pouvons compter sur vous! En 2017, comme en 2016 et comme depuis presque 10 ans. Merci à toutes et tous encore une fois.

2017
2016

Vivez si m'en croyez, n'attendez à demain:
Cueillez dès aujourd'hui les roses de la vie.
Pierre de Ronsard.